

Se trata del CONCURSO **¿Qué es para ti la clase de religión?** que ha preparado SM para todos los colegios.

Si acceden a la web [www.queesparatilaclasedereligion.es](http://www.queesparatilaclasedereligion.es) podrán ver que los premios son interesantes (desde Viajes a Ebook para todos los alumnos).

Se trata de plasmar qué es para ustedes y sus alumnos la clase de religión eligiendo entre tres categorías: audiovisual (video, canción, corto, reportaje, entrevista...), literaria (cuento, relato, poesía....)o artística (fotografía escultura, pintura, artes gráficas...)